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Beratungsfolge Termin Bemerkungen 

Gemeindevertretung 01.11.2006  

 
Anfragen Gemeindevertreter Federico Theilen vom 13.10.2006 
 
Anfrage 1: Der Gemeindevorstand hat wegen der anstehenden Mehrwertsteuererhöhung Heizöllierferun-

gen für gemeindeeigene Liegenschaften um einige Monate vorgezogen. In diesem Zusammen-
hang bitte ich um Beantwortung folgender Fragen: 
• Zu welchem Preis (Literpreis einschließlich Mehrwertsteuer) wurde das bestellte Heizöl ge-

liefert? 
• Wurde vor Bestellung eine Preisermittlung bei den hiesigen Lieferanten durchgeführt? 
• Wenn ja, welche waren es? 

Anfrage 2: Seit einigen Monaten ist die Hilfspolizistin der Gemeinde vertragsgemäß in Neuberg aktiv. In 
diesem Zusammenhang ergeben sich folgende Fragen, um deren Beantwortung ich bitte: 
• Seit wann und an wie vielen Tagen ist die Hilfspolizistin in unserer Gemeinde tätig gewor-

den? 
• Laut SPD-Haushaltsantrag zum Einsatz eines Hilfspolizisten in unserer Gemeinde soll des-

sen Einsatz zu 50% über Ordnungswidrigkeitsgelder finanziert werden. Ist dieser Kostende-
ckungsgrad in Rahmen seiner bisherigen Tätigkeit erreicht worden? 

• Wenn nein, was gedenkt der Gemeindevorstand hinsichtlich des laut SPD-Antrag anzustre-
benden Deckungsgrades von 50% zu unternehmen? 

• In welcher Anzahl und welche Ordnungswidrigkeiten wurden bisher von der Hilfspolizistin 
geahndet bzw. zur Anzeige gebracht? 

Anfrage 3: Die Aufnahmefähigkeit vieler Gullys unserer Gemeinde ist wegen voller Auffangeimer stark ein-
geschränkt. Folgende Fragen ergeben sich hierzu: 
• Wann bzw. wie oft werden die Gullys gereinigt? 
• Warum wurde die mit Sand und Blättern vollen Auffangeimer der Gullys in der Gelnhäuser 

Straße bisher nicht geleert, obwohl eine Anwohnerin die Gemeinde über den Zustand der 
Gullys informierte? 

Anfrage 4: Die Flutlichtanlage des ehemaligen Fußballplatzes der SKG wurden zwischenzeitlich auf dem 
Bolzplatz an der zentralen Sportanlage aufgestellt. Hierzu bitte ich um Beantwortung folgender 
Fragen: 
• Sind die Leuchtkörper der SKG-Flutlichtanlage auf neue Masten gesetzt worden? 
• Wenn ja, liegt ein entsprechender Beschluss der Gemeindevertretung (Haushaltsmittel) 

vor? 

 




